
 

Association AV2E  Vivre à l’Esplanade de l’Europe, 
12 Esplanade de l’Europe  34000  MONTPELLIER 
av2e@hotmail.fr 

Compte rendu du CA de l’AV2E du 10 janvier 2018 (17h 30) 

Présents : Christine LOUDHINI, Alexandre HNATKOV, Nathalie FOURQUIER, Catherine 
BRUGUIER, Bernard FOURTET, Nathalie PIGOT, Jacques SAINT ETIENNE Gérard BLANC, Jean 
Pierre NOEL Michel DEVALLAND 

Ordre du jour : 

1) Résultats du questionnaire : 
Michel Devalland qui l’a dépouillé, fait état de 32 réponses dont un seul professionnel et 3 
locataires. Ce chiffre  peu important est peut être le signe d’une satisfaction globale de l’action de 
l’AV2E, ou du fait que les personnes aiment bien déléguer… 
Il est décidé en outre que sur chaque panneau d’affichage serra apposé un bandeau couleur qui  
attire l’attention des personnes quand elles prennent l’ascenseur. En effet il n’est pas possible de 
mettre ces panneaux ailleurs (cf demande de Foncia). 
Quant aux moyens d’information des résidents le panneau d’affichage est plébiscité ainsi que la 
boite mail. 

2) Point communication : 
Nous avons envoyé un dossier pour que l’AV2E figure dans le Portail des associations de la ville. 
(http://assos.montpellier.fr/).  Cela permet d’être reconnue en tant qu’association de quartier mais 
aussi de se faire connaître des personnes ou associations intéressées. 

3) Réunion avec Mme Barthas Orsal, le 15 janvier :  
Il est rappelé que celle-ci nous a invités à découvrir le projet des containers à ordures (devant les 
bars et restaurants) lundi 15 janvier à 16 h, à la Métropole salle Aglaé. Ceux qui peuvent s’’y rendre 
se retrouvent à 15h45 en bas des escaliers. 
Nous découvrirons peut être quel a été le rôle de la mission Grand Cœur ? 

4) Suite de la réunion avec M Youssous : 
Malgré une relance mi-décembre, celui-ci n’a donné aucune réponse, sauf par l’intermédiaire de sa 
secrétaire  Mr YOUSSOUS a pris connaissance de votre message avec bienveillance. Il reviendra vers vous 
dès que possible pour convenir d’une nouvelle rencontre sur place ou dans son bureau à la Maison de la 
Démocratie 
Bien cordialement 
Christine l’a informé de la réunion avec Mme Barthas Orsal lundi prochain, Attendre  pour voir s’il 
sera présent, sinon le relancer. 

Prendre contact également avec Lorraine Acquier, qui prend la délégation à la sécurité (à la place 
de Me Santarelli. 

5) Point antennes relais (dossier du Dr Fiche) : 
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B Fourtet nous a fait parvenir un article sur le sujet qui reprend les infos données par le Dr Fiche 
lors de la dernière AG. 
Pour l’instant personne n’a fait le nécessaire. Il est temps de commencer d’autant plus que ce sont 
les compagnies de tél qui payent une taxe à cet effet donc tout est gratuit (cf article joint à ce 
compte rendu) 

6) Débat au Gazette café le 6 janvier : 
Plusieurs d’entre nous étaient présents à ce 2è débat, introduit par un entretien avec le géographe 
J Paul Volle. Il est intéressant d’y participer et de se faire connaitre entant qu’AV2E. Prochain débat 
le 3 mars  

7) FISE :  
Le maire adjoint chargé des sports a changé (c’est  Patrick RIVAS ) ainsi que le responsable des 
sports culture(‘c’est Fabrice manuel Directeur général adjoint ville et Métropole). Nous allons 
reprendre contact avec l’association Richter et une autre dont B Fourtet a les références et 
demander ensemble une réunion à cet élu et ses services sur les projets du FISE. 

8) Divers : 
Catherine a assisté aux vœux du maire le 9 janvier ; long discours de plus d’une heure sur les 
promesses tenues. 

Etat lamentable de la pelouse de l’esplanade : Signalé par plusieurs résidents. Le FISE n’a pas (et 
ne va pas)   arrangé(r) la situation. Jacques va proposer un courrier  à la mairie (rechercher 
l’adjoint concerné) sur ce sujet. 

Etat de la terrasse près des escaliers de l’Australian : c’est un vrai débarras !  

Fin de la réunion à 19h30. 

La présidente 

Chris(ne LOUDHINI 


